



Argenteuil : Plus de 300 personnes dans la rue pour défendre la radiothérapie (vidéo)

(7/02/2011 18:00)

La mobilisation contre la fermeture du service de radiothérapie d'Argenteuil prend de l'ampleur. Samedi, plus de 300 personnes ont défilé de l'hôpital Victor Dupouy à la sous-préfecture pour demander à l'Agence Régionale de Santé de revenir sur sa décision. Aux côtés du personnel hospitalier, élus et habitants sont descendus dans les rues. Au delà de la radiothérapie, les syndicats redoutent des conséquences sur d'autres services comme l'oncologie ou l'hématologie. Ils voient aussi dans cette décision une faveur faite au secteur privé. En cas de fermeture, les patients du service de radiothérapie d'Argenteuil devraient alors se rendre dans les cliniques d'Osny ou de Sarcelles. Des allers-retours quasi quotidiens, usant pour des traitements lourds et fatigants. Si pour l'instant, les autorités assurent qu'aucune décision n'a encore été prise, la fin du sursis approche. L'ARS rendra son verdict courant mars. Le reportage de VOtv.

http://www.vonews.fr/article_12480

©vonews - Feb 2011